

令和元年9月30日

学校だより10月号原稿

児童生徒交流日

9月27日(金)に根岸小学校の6年生を迎えて、児童・生徒交流会を行いました。

来年4月に根岸中学校に入学を予定している6年生に、ふだんの中学校生活の様子を直に知ってもらうため、5時間目の授業を公開した後、学校図書館で3年学級委員による中学校生活オリエンテーション、その後、希望する部活動に参加してもらいました。

来校した6年生は興味津々、校舎案内図を手にいろいろな教室や授業を見て回り、いくつかの教科では中学生に交じって授業に参加したようでした。また、給食に代わって持参することになるお弁当やハマ弁のこと、校外行事などへの質問がたくさん出たオリエンテーションの質問コーナー、怪我なく無事に行われた部活動体験に、大満足の様子でした。

ホスト役の3年生も、どんな質問にも丁寧に受け答えができましたし、部活動では、1・2年生がとてもフレンドリーな対応をしてくれたと喜んでもらえたようでした。こうした活動を通じて、成長していく中学生の姿も見ることができた交流日でした。

10月18日には、磯子小学校や滝頭小学校の6年生が数名、同じプログラムに参加する予定です。

